



Conseil de participation du 26 novembre 2019

Membres effectifs :

Régine Masse (maman de Flore P3 et Juliette P5), Hélène Brundseaux (maman de Pauline P3, Maéline P1 et Gauthier M1) et Myriam Kehal (maman d'Antoni P1 et Sacha M1)

Professeurs :

Charlotte Andries, Nadia Van Velsen, Ann François

Pouvoir Organisateur :

Catherine Lefébure et Jean-François Hayez

Direction et secrétariat

Natacha De Bolle et Patricia Pierard

Retour de l'UFAPEC via un parent, que faut-il dire, inscrire dans le PV du conseil de participation ?

D'après l'UFAPEC, il faut faire 4 réunions par an.

1. Retour des collations saines :

4 collations saines et un jour où on se fait plaisir.

Maternelles, bien suivi

Bien suivi, dans la plupart des classes primaires, panneaux affichés aux murs.

Il reste encore certaines classes où il faudrait faire un rappel afin d'éviter que certains enfants se sentent mis à part s'ils suivent le règlement des 10h.

Commenté [ELM1]: Le projet des collations saines.

2. Temps de midi

Pas assez de temps pour manger, pour boire, ...

Laisser les enfants boire plus souvent. Temps de diner fort court par rapport au temps dans la cour de récréation. Comment faire pour que cela soit plus agréable pour les enfants ?

15 minutes c'est le temps légal qui est mis à disposition pour le temps de déjeuner.

Nous rappellerons à l'ensemble des enseignants de ne pas rogner sur le temps de midi.

Surveillance : manque légèrement de surveillants, faire un appel aux parents, aux grands-parents. Solution via certaines asbl, mais cela va engendrer un surcout pour les parents.

Atelier du temps de midi, remise en place aussi vite que possible.



Conseil de participation du 26 novembre 2019

3. Médicaments à l'école

Antibiotique, sirop pour la toux, pastille, ... On trouve de tout dans le cartable des enfants.

On ne peut donner que s'il y a une ordonnance prescrite par le médecin. Les enfants ne peuvent pas gérer seul leur médicament.

Rappel de la part de la direction pour insister sur l'importance de la prescription médicale. Spécifier que la troisième dose peut être donnée au goûter.

Rappel : Un enfant ayant de la fièvre doit rester à domicile.

4. Projet d'établissement : ouverture sur le monde.

Langue et apprentissage des langues : comment faire pour que cela soit au mieux pour notre école ? Importance des cours de néerlandais. **Que font-ils pour avoir un rapport avec les personnes âgées, les personnes de la commune ?** Action ponctuelle à Noël, Représentant au 11 novembre, ... Idées de réaliser des invitations pour les fêtes à l'école et faire le lien avec les autres générations. Bibliothèque de Braine-le-Château, académie présentation à tous les enfants. Visite de Braine-le-Château, découverte du village, balade balisée dans le village et les campagnes de Braine le Château.

5. Divers

Les parents, sont-ils mis au courant des visites dans l'école ? Exemple : Visite de la Police, pourquoi ne pas mettre les parents au courant ? Lien avec le site de l'école : le HOUPPIER connexion possible pour chaque parent. Ouverture prochaine aux parents.

Prochaine réunion du conseil de participation le mercredi 11 février à 20h.

Commenté [ELM2]: Quelques propositions d'ouverture sur le monde : avoir un rapport avec les personnes âgées, ...